



目指す資質・能力：

「思いやる力」「地域を愛する力」「自ら学ぶ力」「コミュニケーション能力」「体力」「自己管理能力」

「勇(優)気・やる気・元気」 第6号

令和5年12月22日（金）文責：田代

すてきな 1年とないますよう

本日で2学期が終わりました。暑さのまだ厳しかった8月28日の始業式からあっという間の4ヶ月だったように思います。いつの間にか雪が降る心配をする季節となりました。今日の終業式では、運動会を始め2学期の各学年の主な活動を子供たちと振り返りました。

そして、「これまではいろいろ「忍」で我慢することが多く、やりたいことにも挑戦できなかったけど、新しい年は「夢」を持って、いろんな事に挑戦しよう。」と話をしました。

でも夢を持つだけでなく、夢に向かって進むための目標を立てようと伝えています。

「1年の計は元旦にあり」とも言われますが、何か今年挑戦できる目標を立てることができればと思います。ご家庭でも話題にしてくださいたらと思います。

保護者の皆様には、2学期も大変お世話になりました。運動会等の行事もありましたが、多くの皆様のおかげで、無事に2学期の終業式を迎えることができたことを感謝申し上げます。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。よいお年が皆様に訪れますようお祈りしております。

学習発表会 多くのご参加を

学習発表会を以下の予定で計画をしています。多くの皆様にご参加いただき、子供たちの成長の様子をご覧いただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

期日：1月27日（土）

会場：人吉西小体育館

時間：午後1時15分～午後3時40分

※防寒対策、感染予防をお願いします。



新しい年にきっと
すてきなことがまっている
どんなことにも
ちょうせんできる

こう ちょう せん せい ねが
校長先生からのお願い

夢 (ゆめ)

前にすすむためには
目標を持たないとすすめない。
どっちにすすめばいいかわからない

目標 (もくひょう)

こうちょう せんせい ねが
校長先生からのお願い

1年のはじめにじぶんの目標
を立ててみよう

〇〇を〇〇する。

持久走大会 応援ありがとうございました。

12月7日(木)の持久走大会には、多くの皆様のご声援ありがとうございました。子供たちが応援の声に励まされいつも以上にグラウンドを元気に走っていたように感じました。



1月の行事予定

- 9日(火)始業式
- 10日(水)避難訓練、一斉下校
- 11日(木)モリスポ
- 15日(月)ALT、生き生き生活性に関する指導週間
- 17日(水)児童集会、食育の日
- 18日(木)読み聞かせ、碁碁
- 19日(金)ALT
- 22日(月)振替休業日
- 24日(水)代表委員会
777-活動
- 25日(木)ALT、碁碁
- 26日(金)学習発表会準備
- 27日(土)学習発表会、弁当
鳥ヶ丘デー
- 30日(火)委員会活動
- 31日(水)ALT、全校集会

4年生木工教室(球磨工業高校)

3年生消防署見学 2年生青井神社見学

12月11日、18日に4年生の球磨工業高校での木工教室。11月27日に3年生の消防署見学、10月27日に2年生の青井神社見学がありました。



人吉西小

イルミネーション

12月25日(月)までです。

アサノ電機様のご協力をいただきおやじの会の皆様に設置していただきました、イルミネーションも25日までとなります。

まだ、ご覧になっておられないところがありましたらどうぞ。



学期末PTAお世話になりました。

保護者向け「情報端末安全利用研修」ご参加ありがとうございました。

12月7日(木)に人吉警察署の板井美樹 巡査長様に来校いただき、保護者対象の「子どもの情報端末安全利用研修会」を実施していただきました。人吉球磨でもSNSに関連した大変心配な事案が起きていることをお伝えしていましたが。その現状であったり、ネット社会で起きている事案等を踏まえ、私たち大人が気を配ることなど、多くの示唆をいただきました。私が特に感じたのは、子供たちの情報端末のスキルは大人が想像している以上に高く、小学校だから大丈夫と言うことは決してないと感じたところです。

大人の気づかない裏の機能で情報を交換したりするそうです。ご参加いただきました保護者の皆様ありがとうございました。学年末PTAもお世話になりました。



↑学校だよりは学校HPにも掲載しています。